

Una exposición audiovisual y un culto de proclamación del evangelio recordaron los momentos más importantes.



(VITORIA-GASTEIZ, 26/12/2023) El pasado 8 de diciembre se cumplió **el 50º aniversario del primer templo evangélico de la historia de Álava.**

Para celebrarlo, el pasado sábado 16 de diciembre se desarrollaron un conjunto de actos que incluyeron una exposición fotográfica y videográfica, y un culto de gratitud, donde se recordó a las familias pastorales que han servido y atendido la congregación durante todos estos años.

El evento contó con la presencia del concejal de Convivencia, Pascual Borja, que además es un hermano en la fe.

ORÍGENES Y EVOLUCIÓN

Los evangélicos o protestantes no eran muy conocidos en Vitoria cuando en el año 1969 el pastor Francisco Vallejo y su esposa Angelines empezaron a tener reuniones en su domicilio en la calle Santiago para leer la Biblia y conocer a Dios.

Más adelante, gracias a las aportaciones de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE), se pudo adquirir el local de la calle Aldave 32, que justamente se inauguró el 8 de diciembre de 1973, hace 50 años. Fue el primer templo evangélico de la historia de Álava. En 1977 el pastor José Núñez y su esposa Petra se hicieron cargo de la iglesia, estando unos 9 años al frente de la misma. A continuación, la congregación fue atendida por los misioneros Gary y Linda Fisher durante un año, y por el pastor Carlos López otro año.

En 1987 se inicia una nueva etapa para esta iglesia con la llegada del pastor Julio Reyes y Angelina con sus tres hijos, procedentes de Granada y con mucha ilusión por traer el evangelio de vida a este norte tan necesitado. En ese entonces la iglesia contaba con 16 miembros. En 2013 falleció el pastor Julio Reyes, y desde febrero de 2014 el pastor de la iglesia bautista de Pamplona, Luis Nasarre, pastorea la congregación. Actualmente los varios cientos de fieles que forman la iglesia se reúnen en un gran local de la calle Artapadura 5, que también se está quedando pequeño.

Durante estos 50 años se han celebrado conciertos, organizado conferencias charlas y campañas, ciclos de cine, enviado cientos de cajas por Navidad a niños de todo el mundo y reparto de folletos por barrios enteros y miles de conversaciones con el único objetivo de que Vitoria pueda conocer el amor de Dios en Jesucristo.

A día de hoy la iglesia es muy activa en la vida de la ciudad. Colabora desde hace décadas con el Banco de Alimentos y Cruz Roja, cada verano organiza un concierto góspel multitudinario y campamentos para niños y adolescentes, tiene un programa en Radio Vitoria, visita habitualmente diferentes residencias de ancianos de la ciudad, y en Navidad un coro recorre las calles el 25 de diciembre para cantar villancicos. Todo con el propósito de dar gloria a Dios y traer su salvación.

Fuente: IEB (Gorka González) / Edición: Actualidad Evangélica